

Élections à la commission Recherche

Sciences et Sociétés : Recherche plurielle, collégiale et transparente

Notre candidature à la Commission Recherche de l'Université de Saint-Étienne repose sur une équipe engagée, composée de collègues issus des sections scientifiques **61, 26, 67, 36 et 27**, et représentant une certaine diversité des composantes de notre université : **IUT de Roanne, Faculté des Sciences et Techniques (FST) et Faculté des Sciences Humaines et Sociales (FSHS)**.

Forts de nos expériences complémentaires en recherche fondamentale et appliquée, nous partageons une vision commune : **défendre une politique de recherche ambitieuse, équitable et transparente**, au service de l'ensemble des enseignants-chercheurs et chercheurs de notre établissement. Nous nous opposons aux **Key Labs du CNRS**, qui risquent d'accroître les inégalités entre laboratoires en concentrant les moyens sur quelques structures sélectionnées. Nous défendons une répartition juste des financements et des ressources pour **tous les laboratoires et toutes les disciplines**.

Nous mettons en avant la complémentarité entre **sciences exactes, sciences humaines et sciences de l'ingénieur**. Les multiples collaborations entre les représentants de notre liste et les acteurs du monde socio-économique, sanitaire et médico-social témoignent de notre engagement en faveur d'une recherche ouverte aux questions sociétales et ancrées dans notre territoire.

Nous sommes en faveur des CNU et sommes reconnaissant du travail effectué par nos pairs dans ces instances. Certain.es membres de notre liste ont participé ou participent à ces instances, nous attacherons une attention à tenir compte de leurs avis.

Nous défendrons un accompagnement renforcé pour les **jeunes chercheurs et doctorants**, par le soutien des décharges des primo-arrivants ou par la promotion et l'accompagnement des Laboratoires Juniors. Nous défendrons également une meilleure prise en compte des équilibres entre **enseignement, recherche et charge institutionnelle, tout en étant sensibles aux trajectoires personnelles**.

Nous nous engageons à porter la voix des enseignants-chercheurs et chercheurs de **toutes les composantes** et à promouvoir des décisions **collégiales et démocratiques** au sein de la Commission Recherche.

Notre liste incarne la **pluralité des composantes de l'Université de Saint-Étienne, la pluralité des thématiques ainsi que la pluralité des laboratoires**. Nous nous engageons à défendre une recherche de qualité, soutenue de manière équitable, et tournée vers l'avenir.

Soutenez une équipe engagée et représentative : votez pour notre liste !

Votez la liste Sciences et Sociétés : recherche plurielle, collégiale et transparente.

Guillaume Bouleux, Valentina Busuioc, Vincent Médoc, Claire Autant-Dorier, Rémi Emonet